









Magistrados deben presentar informes cuatrimestrales el 28 de abril

Se recuerda a los jueces de Paz, de Primera Instancia, a los Tribunales de Apelación de todos los fueros y circunscripciones del país, y al Tribunal de Cuentas, que el próximo viernes 28 de abril deberán presentar el primer informe cuatrimestral sobre los expedientes que se encuentren en estado de autos para sentencia y autos para resolver, como también las causas penales con audiencias pendientes.



Digitalización en RR. HH. consigue ahorrar más de 190.000 papeles

La Dirección de Administración de Personal de la Corte Suprema de Justicia remitió un reporte estadístico donde se destaca que la digitalización de los trámites administrativos de RR.HH (periodo del 01/04/2022 al 01/03/2023) refleja el ahorro aproximado de 192.000 hojas de papel, dándose cumplimiento a las políticas institucionales de sostenibilidad medioambiental.



Avances significativos desde la aplicación de la Acordada Nº 1679

En sesión plenaria del 12 de abril pasado fue presentado el informe estadístico sobre primer impacto de la aplicación de la Acordada N° 1679 "Que reglamenta los procedimientos relativos a la administración del personal del Poder Judicial". En ese sentido, se registró la reducción del 41% en llegadas tardías, del 50% de salidas temporales. Estos porcentajes se basan en un comparativo con el año 2022.